

Artikel vom 23.12.2017

CSU Rotmaintal

Waldweihnacht 2017



Waldweihnacht 2017

Für viele Gemeindebürger war die Waldweihnacht der CSU und FU Rotmaintal in Hahnenhof die perfekte Einstimmung auf das bevorstehende Weihnachtsfest.

Im Anschluss an ihren Fackelzug wurde die teilnehmende Bevölkerung von den Turmbläsern des Musikvereins Thurnau begrüßt. Pfarrer Johannes Feldhäuser sprach besinnliche Worte, Gedichte wurden von den Kindern Paul, Moritz, Leni und Maximilian vorgetragen und der Nikolaus brachte den anwesenden Kindern kleine Geschenke, die die FU gespendet hat

Bei Bratwürsten, Glühwein und Kinderpunsch ließen viele Bürger den 23. Dezember ausklingen.